Florianifeier der Feuerwehren Terfens und Vomperbach Ehrung für langjährige Mitgliedschaft

VOMPERBACH (hh). Anläßlich der heurigen Florianifeier wurden Ehrungen an langjährigen treuen und verdienten Feuerwehrmännern vorgenommen.

Die Florianimesse brierte Pfarrer Mag. Stanislaus Majewski. Mit den Feuer-wehrmannern feierten auch, Bürgermeister Oswald Schallhart mit weite-



Das Feuerwehrehrenzeichen für 50 Jahre Treue erhielten Franz Hupfauf sen., Johann Mair und Walter Unger, die Ehrung nahmen Bezirksfeuerwehrinspektor Josef Riedhart (I.) und Bürgermeister Oswald Schallhart (r.) vor.



Mit den Feuerwehrmännern feierten Bürgermeister Oswald Schallhart, Altfeuerwehrkommandant Pepi Blaas, Ehrenmitglied Rudolf Erler, Pfarrer Mag. Stanislaus Majewski (Feuerwehrkurat) und Bezirksfeuerwehrinspektor Josef Riedhart (v. l.).

ren Vertretern der Gemeinde sowie Bezirksfeuerwehrinspektor Josef Ried-Musikalisch wurde der Festakt von der Bundesmusikkapelle Terfens unter Kapellmeister Gottfried Köchler unter-

Im Rahmen der diesjährigen Florianifeier,

sie wird abwechselnd einmal in Vomperbach und ein Jahr darauf wieder in Terfens abgehalten, wurden Feuerwehrmänner für langjährige Treue geehrt. Das Feuerwehrehrenzeichen für 25 Jahre erhielt Heinz Hußl, Heinz Lener, Erwin Meixner und Helmut Schallhart, für 40 Jahre Karl Klingler sen. und Hupfauf. Franz Hupfauf sen., Johann Mair und Walter Unger schließ-



Ehrungen bei der Feuerwehr Vomperbach: Heinrich Grießer (25 Jahre), Sepp Lechner jun. (40 Jahre) und FWKdt Hans Bock (v. I.), gratulierten den Geehrten zur verdienten Auszeichnung.

lich wurden für 50 Jahre Treue zur Feuerwehr ausgezeichnet. Die Ausgezeichneten gehören zur Feuerwehr Terfens, die von Kommandant Klaus Nocker angeführt wird. Bei der Feuerwehr Vomperbach, hier ist Hans Bock der Ortsfeuerwehrkommandant, waren es Heinrich Grießer (25 Jahre) und Sepp Lechner jun. (40 Jahre), die die Auszeichnung entgegen nehmen durften.



Das Feuerwehrehrenzeichen für 25 Jahre Treue erhielten Heinz Hußl, Heinz Lener, Erwin Meixner und Helmut Schallhart. FOTOS: H.Hintner

Bezirkszeitung vom 21,05,1998 Artikel-Nr. Z/09 306